



国際交流員 通信



国際交流員の紹介

名前: ケイト・アレッシア・マカロン
出身: オーストラリア連邦・ブリスベン市
所属先: 佐伯市役所 観光・国際交流課

国際交流員の活動

5月14日に初めて渡町台小学校の二つの児童クラブに行きました。めだか児童クラブは毎月1回3年生以上で、にじの丘は毎月2回1、2年生と3年生以上で別れて行います。

今月、子ども達とオーストラリアの子どもたちに人気な「ホットポテト」と「ブルラッシュ」をしました。「ホットポテト」で子ども達は音楽をかけながら、ボールを回し、音楽が止まったら、ボールを持っている人がアウトになります。「ブルラッシュ」は向こう側にある安全なところまで鬼に捕まらずに走るゲームです。

佐伯市の子ども達がもう少しオーストラリアの子どもの生活がわかるようになつたら、うれしいと思います。



英語コーナー

「行きましょう」は英語で何と言わでしようか？

Let's go
(レッツゴー)



ゴールデンウィーク

5月2日から6日までゴールデンウィークで両親がオーストラリアから日本に来て、夫との4人で旅行に行きました。行ったことない都道府県に行くことが目標で、車で島根県まで行きました。

5月2日に島根県津和野町に泊まって、津和野町の旧市街を見たり、神社に行ったり過ごしました。両親は「津和野町がとてもきれいでもう一回いきたい」と言いました。

3日、4日には出雲市と松江市に行きました。両親と出雲大社を見に行き、きれいな花と世界の鳥を松江フォーゲルパークで見ました。両親ととても楽しい時間が過ごせてよかったです。

5日に新尾道駅で両親と別れて、夫と愛媛県九町に泊まりました。自然が豊で人が優しかったです。とても楽しい旅行でした。



国際交流員のメッセージ

国際交流員は活動報告を出しているのを知っていますか？

佐伯市のウェブサイト⇒
観光・文化・スポーツ⇒ 国際交流⇒
国際交流員の活動紹介⇒ 活動報告



オーストラリアについて知っていますか？

デモクラシー・ソーセージ

4月に佐伯市で選挙がありました。また、5月3日にオーストラリアでも選挙があったので、今回はオーストラリアの政治制度について書きます。オーストラリアは民主主義国家であり、2大政党制です。今の首相はアンソニー・アルバニージーという人で現職首相が選挙で続けて勝利するのは20年以上ぶりです。

オーストラリアでは、法律で18歳から投票することが義務付けられているので、投票しなかったら、罰金払わなければなりません。

オーストラリア人は投票した後、「デモクラシー（民主主義）・ソーセージ」を食べます。5月号の通信に書きましたが、オーストラリア人は「ソーセージ・シズル」が大好きで、選挙の投票所の前で近所の人たちがソーセージを売ります。オーストラリア人は、選挙で投票することで市民としての民主的義務を果たした褒美として、デモクラシー・ソーセージを食べるという習慣があります。



クイズ

「オーストラリア」という名前はどの言語から来たのでしょうか？

A オランダ語

B 英語

C ラテン語

D ドイツ語



オーストラリアの観光地

オーストラリアでPink Lakes (ピンクレイク) といらピンク色な湖がたくさんあります。ピンク色は、湖に咲く藻類が塩水で繁茂することに由来します。雲ひとつない晴れた日に見に行つた方がいいと言われています。湖では泳ぐこともできるが、非常に塩辛いです。

しかし、自然現象なので、その色は一年を通して変化する可能性があります。

